



大坪さんご夫婦

ルボ②

ZEH宅訪問

—まず、なぜ新築されたのですか？

ご主人 父親の健康事情に加え、もともとあつた祖父母の家、土地の資産を有効活用したかったことが主な理由です。エコワークスさんの出会いは福岡県大野城市のモデルハウスに偶然訪問したのがキッカケで、当時7～8社ほど絞り込んで見学したのですが、入った瞬間に漂う木の香りや特有の雰囲気が印象的でした。全てに天然乾燥木を使用してアピールしているところが新鮮で面白いなと思い、家内と娘の強い一押しもあって決心しました。

—木の家に魅了されたわけですね。ZEHにした理由は何ですか？

ご主人 初めは全く知らず“木の家”という点で成約してから

—ZEHに出会い環境意識も芽生えたんですね。実際ZEHに住んでみての感想を教えてください。

ご主人 補助事業の兼ね合いもあってHEMSを導入しているので、普段から太陽光の発電量や温度・湿度をよくチェックしています。データをエクセル

ZEHの家づくりを紹介していただきました。初めて聞く“ZEH”という言葉に自分でも調べ、家はここまで進歩したのかと驚きました。主に太陽光発電をはじめとしたエネルギー機器をどうするかだったんですが、正直、最初は不安でした。しかし、イニシャルをかけて長期的な省エネ性を見出だす考え方で賛同し、また、メンテ・修理・交換などのリスクを含めたシミュレーションによる経済メリットの丁寧な説明もあって納得しZEHにしました。ZEHを知つていくうちに、もつと予算があれば蓄電池なんかも導入したいと考えたりしました。今では、思わず屋根に太陽光パネルが付いているのを見ると自分がいつてしましますね。ZEHなのかなって(笑)。

—一方でZEHには高断熱の

ご主人 福岡のマンション住まいの時は寒さを感じながら生活していましたが、ZEHでは心地よく過ごせています。初め、床下エアコン1台では不安で各部屋にも計5台設置しましたが、結局、床下1台だけで十分でした。これも高断熱だからこそであります。冬は23℃設定で1階22℃、2階21℃台を24時間維持し、今年は全く寒さを感じることがなかったです。

奥様 毎年訴えていた足の冷えがなくなりました。毎朝スッと起きることができてキッチンに立つのも億劫でなくなり、朝の

ご主人 当初あれだけ不安だつたのに、住んでからはむしろ

ZEHではないのはあり得ない、

ZEHは建てて当たり前だと感じています。信頼したメーカー！

工務店さんと一緒になつてとん設計してみてください。

—効果を肌で感じられています。

奥様 最後に、ZEHづくりの先輩としてメッセージをお願いします。

ご主人 当初あれだけ不安だつたのに、住んでからはむしろ

ZEHではないのはあり得ない、

ZEHは建てて当たり前だと感

じています。信頼したメーカー！

工務店さんと一緒になつてとん設計してみてください。

—ストレスが解消されました。快

適で眠りが深くなつたのか、以前のようにお昼寝しなくてよくなりましたし(笑)。

ご主人 ちょっととしたことで、着衣量も以前と比べ減り、お風呂の温度なんかも2℃ほど下がる変化もありました。

ZEHにしてよかつたと実感しています。

—一方でZEHには高断熱の

ご主人 環境という観点で住んでからの変化は？

ご主人 環境という観点で住んでからの変化は？

ご主人 環境